

Protestan contra visita de Brezhnev a la India

Nueva Delhi, Dic. 8 (Latin-Reuter). Cinco personas, incluyendo tres mujeres afganas, resultaron heridas hoy cuando la policía cargó contra una multitud de manifestantes antisoviéticos que expresaban su protesta por el arribo a Nueva Delhi del líder soviético Leonid Brezhnev, informó la policía.

El dirigente de la oposición hindú, Subramanian Swamy, dijo a los periodistas que los partidos opositores llevarán el caso de la represión policial ante el Parlamento.

La policía arrestó a unos 90 manifestantes, pero algunos fueron dejados en libertad posteriormente, dijeron fuentes informadas.

Las fuerzas de seguridad cambiaron la ruta de la comitiva de Brezhnev y el líder soviético no presenció la protesta.

Otras 200 personas efectuaron más tarde una demostración similar ante la embajada soviética, pero allí no se verificaron nuevos enfrentamientos con la policía cuando los manifestantes quemaron un retrato de Brezhnev.

Swami, uno de los cinco parlamentarios hindúes que participaron en la protesta ante la embajada, dijo: "este país está descontento con la acción soviética en Afganistán".

Los líderes hindúes recibieron hoy cordialmente al presidente soviético, pero pusieron en claro que éste, no debía esperar un total apoyo para la intervención de su país en Afganistán.

Por el contrario, se estima que Brezhnev, que cumplirá 74 años este mes, deberá enfrentarse a un severo cuestionamiento de la primera ministra Indira Gandhi en torno de la cuestión de Afganistán.

Fuentes soviéticas dijeron que Brezhnev no tomará la iniciativa en plantear la cuestión afgana, pero que responderá todo que la señora Gandhi tenga que decir.

La primera ministra, que recuerda el apoyo prestado a la India por la Unión Soviética durante varias crisis internacionales, no ha condenado directamente la intervención, pero ha dicho que su gobierno no irá más lejos que eso, apoyando la posición soviética.

Pasa a la página 34

800 mil barriles diarios petróleo exporta Irak

Manama, Bahrain, diciembre 8 (AP). Irak está exportando alrededor de un cuarto del petróleo que vendía al extranjero antes de la guerra con Irán, que comenzó hace 78 días.

Fuentes de la industria petrolera dijeron que Irak está exportando unos 800.000 barriles diarios a través de oleoductos que pasan por Turquía y Siria y van a las terminales del

Mediterráneo. Las exportaciones actuales representan ingresos por 25,6 millones de dólares diarios, comparados con 102,4 millones de dólares diarios que Irak obtenía con la venta de 3,2 millones de barriles diarios antes de la guerra.

El ministro sirio de Petróleo, Abdul Jabbar Al Dahhak, dijo que de

Pasa a la página 33

Arabes piden precios moderados de la OPEP

Kuwait, diciembre 8 (UPI). Los ministros de nueve países petroleros árabes terminaron hoy una conferencia de un día postulando que la OPEP mantenga precios moderados en su reunión de la semana próxima en Indonesia.

El ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Jeque Ahmed Zaki Yamani, predijo luego del encuentro del Organización de Países Arabes Exportado-

res de Petróleo, la OPAEP, que los mercados internacionales tendrán superávit de crudo cuando termine la guerra entre Irán e Irak y ambos países vuelvan a exportar.

El Ministro de Petróleo de Irak indicó que el superávit se dará más pronto, al anunciar que su país empezó a exportar un millón de barriles por día.

Los ministros árabes que participaron en la

Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SONRIEN. Balvano, Italia, diciembre 8 (AP). Niños sonríen y corren aparentemente sin preocupaciones, en un campamento de hogares rotantes organizado en este pueblo, destruido por el sismo hace 16 días.

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 8 (AP). El Mercado de Valores sufrió hoy una aguda recaída, aparentemente causada por temores en los inversionistas, produc-

Pasa a la página 50

Rescatan a ancianos en Nápoles

Nápoles, diciembre 8 (Latin-Reuter). Grupos de salvamento rescataron con vida de entre los escombros de una villa a tres ancianos que durante el terremoto que azotó a Italia se refugiaron en el sótano

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANUNCIA. Kuwait, diciembre 8 (AP). El ministro venezolano de Energía, Humberto Calderón Berti, anunció que Bali, en Indonesia, será la sede de la próxima reunión de la OPEP.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON SIMPATIZANTES. Lisboa, diciembre 8 (AP). El presidente portugués Antonio Ramalho Eanes saluda a sus simpatizantes al retirarse temprano de la sede de su campaña proselitista, luego de lograr una evidente victoria en las elecciones presidenciales sobre su oponente conversador, Antonio Soares Carneiro.

Gobierno derechista renuncia en Portugal

Lisboa, Dic. 8 (AP). El gobierno derechista de Portugal decidió en sesión de emergencia entregar sus renuncias al presidente Antonio Ramalho Eanes, horas después que el mandatario derrotó categóricamente en elecciones presidenciales al candidato de la alianza oficialista.

Un vocero de prensa dijo en el Palacio de Gobierno que en la sesión especial del Gabinete, presidida por el primer ministro interino Diego Freitas do Amaral, del Partido Conservador Centro Democrata, se había decidido dimitir y que se le informaría oficialmente mañana al presidente.

El vocero dijo que Freitas do Amaral, encabezará una delegación que se presentará en la residencia oficial de Eanes para entregar la renuncia. Freitas do Amaral, ha

tomado las riendas del gobierno interinamente a raíz del fallecimiento del primer ministro Francisco Sa Carneiro. Este y el ministro de Defensa, Adelino Amaro da Costa, perecieron al estrellarse un avión el jueves cuando se hallaban haciendo campaña proselitista.

Los resultados finales oficiales de las elecciones de ayer otorgaron con 3.249.296 votos, el 56,43 por ciento de los emitidos, a Eanes, jefe político rival de la alianza, un segundo mandato de cinco años.

El candidato conservador, general Antonio Soares Carneiro —seleccionado por la alianza tripartidista—, no logró adjudicarse un substancial voto de adhesión, tres días después de la muerte del dinámico primer ministro, ocurrida en un accidente de aviación.

Tropa israelí rodea Universidad de Belén

Tel Aviv, Dic. 8 (UPI). Tropas israelíes rodearon hoy una Universidad de Belén, lanzando gases lacrimógenos y haciendo disparos al aire libre para disolver una protesta de estudiantes palestinos en el tercer día consecutivo de manifestaciones en el territorio ocupado al oeste del Río Jordán.

Informes palestinos señalan que los soldados hirieron a varios estudiantes, pero fuentes militares del territorio, dijeron que sólo se hicieron disparos al aire y que no hubo estudiantes heridos.

Las protestas siguieron a la expulsión el viernes, de los alcaldes Fahd Kawasme, de Hebrón y Mohammed Milhem, de Halhoul.

Fuente militares dijeron que los estudiantes se reunieron frente a la universidad a las 11:30 a.m. y empezaron a apedrear vehículos que pasaban y a

levantar barricadas para bloquear el tránsito.

Los soldados acudieron a dispersar a los manifestantes, pero los estudiantes entraron a la Universidad. Las tropas rodearon el predio universitario y lanzaron gas lacrimógeno contra la multitud, según fuentes militares.

La Universidad seguía rodeada cinco horas después que empezara la protesta, dijeron fuentes palestinas, los periodistas tienen prohibido el acceso a la zona de Belén.

Fuentes palestinas dijeron que los soldados dispararon al interior del predio, hiriendo a varios estudiantes, pero que las ambulancias no pudieron entrar a recoger a los heridos.

Las fuentes militares negaron esa versión. En la Universidad Bir Zeit se habían reunido unos 1.500

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFERENCIA DE OPEP. Kuwait, diciembre 8 (AP). Vista de los asistentes a la conferencia de ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP),

efectuado hoy en el salón de un hotel aquí. Se trata del primer encuentro de este tipo desde el inicio de la guerra entre Irak e Irán.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 24)